
Landtagsabgeordneter Patrik Fazekas, BA 

An den 
Präsidenten des Burgenländischen Landtages 
Herrn Robert Hergovich 
Landhaus 
7000 Eisenstadt 

Eisenstadt, am 22. Feber 2024 

Sehr geehrter Herr Präsident! 

Gemäß§ 29 GeOL T stelle ich Herrn Landesrat Mag. Heinrich Dorner als 
zuständiges Ressortmitglied der Burgenländischen Landesregierung folgende 

schriftliche Anfrage 

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann! 

In einem Bericht der Kronenzeitung vom 15. Feber 2024 haben Sie als 

lnfrastrukturlandesrat angekündigt, mit Planungsarbeiten für das gekaufte Areal der 

ehemaligen Zuckerfabrik in Siegendorf zu beginnen. 

Dazu stelle ich folgende Fragen: 

1. Wie hoch war der Kaufpreis samt Nebenkosten für die Liegenschaft der 

ehemaligen Zuckerfabrik in Siegendorf? 

2. Anhand welcher Entscheidungsgrundlagen haben Sie als 

lnfrastrukturlandesrat dem Kauf zugestimmt? 

3. Bis wann wird es ein konkretes Nutzungskonzept für die Liegenschaft geben? 

4. In welcher Höhe halten Sie künftige Investitionskosten als 

lnfrastrukturlandesrat vertretbar? 
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5. Die gekaufte Liegenschaft liegt an der Landesstraße B 16 - Ödenburger 

Straße. Wird es in diesem Abschnitt zu straßenbaulichen Änderungen 

kommen? 
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